
令和６年度あなたの声まとめ（FAX・Eメール含む） 

令和 6年 4月集計分 

№ 投書日 方法 内容 あなたの声の内容 回答の内容 対応課 

1061 4/1 メール 質問 

 最近出産し、子育て支援センターを

利用しています。リユースの服は施設

に置いてもらっていますが、ベビー用

品（ベビーカーやベビーベッド、バウ

ンサーなど）をリユースしている場所

はありますか。県内では、松阪市で社

会福祉協議会が運営している施設で、

ベビー用品のリユースをしていてと

ても便利です。子育てする今だけ必要

なものがたくさんあるので、教えてほ

しいです。もしそういう場所がないの

であれば、設置してもらえると嬉しい

です。 

以下 2点を紹介させていただきます。 

①子育て支援センター「キラキラ」「ぽかぽか」でリユースを行っており、

ベビー用品も受け付けている、探している品物がなければ掲示して探すこ

ともできます。 

②新西方コミュニティーセンターで月 2 回開催の親子の遊び場「あどあ

どタウン」にて、リユースをしています。 

 

子ども未来課 

1062 4/8 メール 質問 

 保育士等就労継続応援の奨励金は

いつ配布予定でしょうか。 

お問い合わせいただきました事業開始の時期につきましては、令和６年

夏頃を目途に支給を開始できるよう、現在準備を進めているところでござ

います。 

支給対象となる条件は以前お伝えいたしましたとおりでございます。今

後、所属の園（所）を通じて対象者確認作業等を行ってまいりますので、

ご協力をお願いいたします。 

本施策を含め、“桑名市版”保育現場充実パッケージの各施策につきまし

幼保支援課 
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て、市ホームページ等で順次情報を発信してまいります 

1063 4/9 メール 質問 

先日、非課税の 7万円が給付された

のですが、住民税非課税の 10万円は、

わたくしは支給されませんか？ 

デフレ完全脱却のための総合経済対策として、物価高に苦しんでいる生

活者に対し、支援給付金の給付が閣議決定されました。 

桑名市では、現在、住民税均等割のみ課税世帯への給付金の受付を行っ

ているところです。 

お問い合わせの件ですが、令和 5年度に非課税世帯への７万円給付を受

けた方(世帯)は、現在受付中の、均等割のみ課税世帯の給付金は、対象外

となります。 

また、令和 6年度課税状況を基準にした「新たに非課税となった世帯へ

の 10万円」も控えておりますが、こちらも、令和 5年度に非課税世帯への

給付金を受けた世帯は、対象外となります。 

福祉総務課 

1064 4/9 メール 質問 

令和６年度の「耐震診断実施申込

み」期間は、どうなっていますか。 

先着順ですか。 

令和６年度の無料耐震診断制度の受付は５月７日（火）から開始します。 

５月７日（火）～５月 31日（金）を一次受付期間とし、この期間中に申

込数が受付限度枠を超えた場合は、６月７日 （金）に抽選を行います。 

５月 31日（金）までに申込数が受付限度枠に満たなかった場合、12月

27日（金）まで先着順で受付します。 

【参考：桑名市耐震補助制度】 

https://www.city.kuwana.lg.jp/toshiseibi/kurashi/machidukuri/28-

57351-321-329.html 

都市計画課 

1065 4/15 メール 要望 

道路（陽だまりの丘付近）の不具合

に起因する、自宅の振動について。こ

こ１年近くは明らかに家が揺れます。

言われております道路につきまして、今年度、他の道路も含め路面の状

態を確認するための調査（路面性状調査）の対象路線となっております。 

その調査で現状の舗装の状態を確認し、舗装工事が必要となった場合は、

土木課 

https://www.city.kuwana.lg.jp/toshiseibi/kurashi/machidukuri/28-57351-321-329.html
https://www.city.kuwana.lg.jp/toshiseibi/kurashi/machidukuri/28-57351-321-329.html
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道路の路面状況ですが、ここへ越して

きた頃から補修なし？でしょうか、酷

く荒れています。この道路ではどこも

そうですが、大きい車がカーブしなが

ら急坂を上下する事から表面の傷み

が激しいと思います。家全体で揺れま

すが、感覚として震度２の揺れはあり

ます。道路の劣化に起因するものか否

か、はね石の事象もありました。何と

か対処いただきたく、宜しくお願い致

します。 

R７年度以降に他の道路の状況も鑑みながら計画的に工事を行うことに

なります。 

本市におきましては、限られた予算ではありますが国の補助金を活用し

ながら、市内の道路を調査し、計画的に舗装工事の検討しておりますので、

ご理解いただきますようお願い申し上げます。 

1066 4/17 メール 質問 

 厚生館保育所の件について、プロポ

ーザルの募集が HP にあがっていまし

たが、なぜ一度も市から正式な説明会

が保護者にないまま、R9年開園、と、

早急な募集がかかっているのか、保護

者として、理解に苦しみます。 

保護者会も年度変わり目で機能し

ておらず、意図的にこの時期なのか？

と勘繰ります。 

多くの子育て世代が気になる事項

だと思われます。市の保護者に対して

桑名駅周辺エリアにおける保育環境向上事業につきましては、施設の老

朽化が喫緊の課題となっており、子どもたちや現場で働く保育士の安心・

安全な保育環境を少しでも早く確保するために、令和６年４月１２日に公

募型プロポーザルによる募集を市ホームページに掲載し、事業を進めてい

るところです。 

本事業は、市と民間事業者とが連携し、厚生館保育所が大切にしてきた

保育理念、これまで行ってきた手厚い保育や保育サービスを引き続き行い

運営する「公私連携型保育所」として整備するものです。保育の質や方針、 

保育環境の変化による子どもへの影響を生じさせないためにも、厚生館保

育所に従事する保育士の一定期間の派遣を検討し、現状の保育環境を保っ

てまいります。 

幼保支援課 
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の対応予定はどうなっているのでし

ょうか。 

 

本事業の推進にあたり、ご不明な点もあり不安に思われているお声をい

ただいておりますことから、本事業の経緯、事業内容、スケジュール等に

つきまして、在園児の保護者の皆様にお知らせさせていただく予定でござ

います。 

今後につきましても、保護者の皆様には事業の進捗にあわせて情報をお

知らせしてまいりたいと考えております 

1067 4/20 メール 質問 

 自治会を脱退した場合のごみ収集

について 

桑名市の家庭ごみ収集については、自治会、マンションやアパート等集

合住宅の管理者及びその管理会社などからの申請を受けて設置されたごみ

集積所に、適正に分別して出された家庭ごみを収集しています。 

自治会に入らないとごみ集積所が利用できないということは、桑名市が

意図しているところではありませんが、自治会等のごみ集積所設置者には、

ごみ集積所を円滑に利用するために清掃等の管理をしていただいているこ

とから、ごみ集積所の利用については、その管理者の承諾が必要だと考え

ます。 

そのため、管理組織外の方がごみ集積所に家庭ごみを出されたい場合は、

両者での話し合いで解決していただくようお願いしています。 

具体的な例としましては、「自治会には加入しないが、掃除当番はする。」

「仕事の関係で掃除当番はできないが、自治会費のうち、集積所の維持費

等は払う。」などです。 

多くの場合が話し合いによって決められた条件で、ごみ集積所の管理・

運用をされています。 

環境対策課 

1068 4/21 メール 質問  三重県、桑名市で外壁塗装補助金が 「外壁塗装」単独の補助金制度はございません。 都市計画課 
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でる制度はありますか。 また、昭和 56年以前に建築された木造住宅に対して行う耐震補強工事+

リフォーム（機能向上を目的とする）工事の補助制度はありますので、条

件（「昭和 56年以前に建築」、「耐震診断の結果、評点が 0.7未満」等）に

当てはまるようでしたらご検討いただければと思います。無料耐震診断制

度もございますので併せてご検討ください。なお、こちらの補助制度は５

月７日から受付開始となります。 

【参考：桑名市耐震補助制度】 

https://www.city.kuwana.lg.jp/toshiseibi/kurashi/machidukuri/28-

57351-321-329.html 

1069 4/22 メール 質問 

 保育園の入園についてです。市内保

育園に保育士で働く予定でした。保育

園の途中入所に希望園全てに落ちま

した。本当は二次募集から保育士とし

て落選しているので、勤務形態を増や

し、努力をしてみましたが、週 5・6

時間勤務の就業形態では市内保育士

でも希望園全てに落選しております。

（毎回、通える範囲の保育園は希望を

出しています。）どうしたら桑名市の

保育園に入所出来るのでしょうか？ 

ただ、市内勤務の保育士の子どもに

はもう少し入りやすい工夫をしてく

令和６年度二次募集、5月途中入所につきましては、ご希望に添えず申し

訳ございません。 

保育園等の利用調整については、市が定める利用調整の基準に基づき保

育の必要性の高い方から利用できる施設へ調整を行っております。現在、

保護者が市内の保育施設等で保育士として月 120時間以上の就労予定の世

帯には加点を行っておりますが、今回希望された保育施設の入所について

は、希望に沿えなかったところです。 

なお、保護者様の就労のための一時預かりサービスも以下のとおりに行

っておりますので、よろしければお問い合わせください。 

https://www.city.kuwana.lg.jp/hoiku/kosodatekyouiku/kosodate/24-

11007-231-390.html 

また、今年度より保育士確保に向けた新たな支援策や保育現場における

配置基準の緩和策、労働環境の改善に向けた支援策などを盛り込んだ桑名

幼保支援課 
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ださい。保育園に入りたいです。保育

士として働きたいです。 

市版保育現場充実パッケージを策定しております。今後も保育士等人材確

保に努めて参ります。 

1070 
4/22 

（他 7 件） 
メール 要望 

 来月開催の多度大社の上げ馬を止

めてほしい。（他 7件） 

令和６年２月２２日に多度大社におきまして記者会見が行われ、今年の

５月４日・５日の多度祭において上げ馬神事が開催されることが発表され

ました。昨年の祭り以降、馬への虐待行為にあたるのではないかというご

意見を多くの方からいただいております。寄せられた全国からのご意見は、

多度大社や参加自治会などの関係者が集まる会議で伝えさせていただいて

おります。 

昨年１２月までに馬術や動物愛護の専門家を入れた会議を実施し、専門

家の意見を踏まえた改善内容を３月２５日に三重県教育委員会に提出して

います。開催について懸念を抱かれる方も多いとは存じますが、改善内容

として壁の撤去、坂を緩やかにすること、監視体制の強化などが明記され

ています。 

４月２０日には、新しい形状となった坂を使って馬の試走・馴致が行わ

れました。参加した地区の９頭が、問題なく坂の上まで駆け上がれること

が確認されました。３月以降で三重県の動物愛護担当職員による講習も行

われています。 

桑名市としては、馬にも人にも安全な祭りであることが大切だと考えて

おります。当然ながら改善案を示しただけで問題が解決したわけではあり

ませんので、着実に実行されるように三重県・三重県教育委員会とともに

必要な指導を行っていきたいと考えております。 

観光課 

 


